

COMMUNIQUÉ DE PRESSE n°2

Grenoble, le 18 décembre 2023

Fin d'incident sur la plateforme chimique du Pont-de-Claix

Un bref panache de fumée a été visible ce matin au-dessus de la plateforme chimique de Pont-de-Claix. L'incident est terminé. L'exploitant a levé son plan d'opération interne (POI). Les mesures au sein et à l'extérieur du périmètre se sont révélées négatives.

La route des Collines qui borde le site est de nouveau ouverte à la circulation.

Dix gendarmes et vingt sapeurs-pompiers ont été mobilisés pour cet incident.

Le préfet Louis Laugier remercie l'ensemble des services mobilisés et le maire du Pont-de-Claix pour leur réactivité.